

## Análisis Técnico de Forex & Índices\_EU : 2015-10-19

Escrito por IFC Markets - 19/10/2015 10:36

---

### BCE puede aumentar el estímulo económico

Los índices bursátiles europeos están subiendo debido al optimismo de los inversores. Ellos creen que el programa del BCE para el reembolso de los activos debido a la emisión de dinero y la política de tasas bajas de monedas van a estimular el crecimiento económico. Las dudas sobre el crecimiento pronto de la tasa de de la Fed, tienen un impacto positivo en las cotizaciones de las acciones estadounidenses, que establece una tendencia general al alza en el mercado de valores global. ¿Se continuará la tendencia positiva?

De acuerdo con la evaluación final, el índice de precios al consumidor en la zona euro en septiembre disminuyó un 0,1%. Esto es más por debajo del nivel objetivo del BCE (+1,1%). La deflación real puede contribuir al aumento del volumen del estímulo monetario de la economía europea. Esta opinión fue expresada el jueves por el miembro del consejo de administración del Banco Central Ewald Nowotny. Al mismo tiempo las posibilidades del crecimiento de las tasas de la Fed no son altas. Para el marzo del próximo año constituyen el 56% de acuerdo con las cotizaciones de los futuros de tasas de interés. Esto soporta los mercados mundiales de acciones. En esta revisión, quisiéramos ofrecerle un instrumento compuesto personal (PCI), incluyendo tres índices bursátiles europeos: DAX, CAC y FTSE. En su parte cotizada se encuentra EURUSD. Recordemos que el 22 de octubre tendrá lugar la reunión ordinaria del BCE en la que el tema de estímulo monetario puede ser considerado con más detalle.

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/16-10-2015.png>

En el marco temporal diario, se mueve hacia arriba en los marcos de la tendencia neutral. Ésta casi ha llegado a su límite superior. Los indicadores MACD y Parabolic demuestran señales de compra. RSI se encuentra por encima de la marca 50, pero todavía no ha llegado a la zona de sobrecompra. Las líneas de Bollinger se estrechan que puede significar una volatilidad relativamente baja. No excluimos el desarrollo de la tendencia alcista si las cotizaciones de PCI superan la línea superior del rango neutral. Su ruptura hacia arriba puede ser utilizada como un punto de entrada: 8575. La limitación preliminar de los riesgos puede ser establecida por debajo de la señal de Parabolic y el último fractal inferior – nivel 8155. Después de la apertura de una orden pendiente, movemos el stop tras las señales de Bollinger y Parabolic hasta el siguiente mínimo fractal. De este modo cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y colocar el stop loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. En caso si el precio supera el nivel de stop (8155), sin activar la orden (8575), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en cuenta.

Posición Compra

Buy stop por encima de 8575

Stop loss por debajo de 8155

=====